

GWI

Babinsa Koramil Bambalamoto Dampingi Kegiatan Posyandu Anuta Pura di Dusun Palapi

M Ali Akbar - SULBAR.GWI.WEB.ID

May 15, 2024 - 13:23



Pasangkayu, – Babinsa Koramil 02 Bambalamoto mendampingi kegiatan Posyandu Anuta Pura yang dilaksanakan di Dusun Palapi, Desa Tempaure, Kecamatan Bambaيرا, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan ibu dan anak melalui pemeriksaan rutin dan edukasi kesehatan.

Rabu (15/5/2024)

Hadir dalam kegiatan ini adalah Kopda Risman (Babinsa Desa Tempaure), Heriansyah (Pronkes Puskesmas Bambaيرا), Dina, A.Md.Keb (Bidan), Ardila, A.Md.Keb (Petugas Gizi), Jasmudin (Kadus Palapi), serta kader Posyandu Anuta Pura. Mereka berkolaborasi untuk memberikan layanan kesehatan terbaik kepada masyarakat.



Salah satu fokus utama kegiatan posyandu ini adalah pemeriksaan rutin bagi bayi, balita, dan ibu hamil. Pemeriksaan ini mencakup penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pengukuran lingkar kepala anak, serta pemeriksaan kesehatan ibu hamil. Langkah ini sangat penting untuk memantau tumbuh kembang anak dan mendeteksi gangguan kesehatan sejak dini.

Kopda Risman menyatakan pentingnya keberadaan posyandu di setiap dusun. "Dengan adanya posyandu, kita berharap dapat mengatasi masalah kesehatan hingga ke lapisan paling bawah masyarakat. Posyandu dapat membantu dalam menjaga kesehatan balita dan menekan angka kematian. Kami berharap melalui posyandu ini, balita di Desa Tempaure dapat tumbuh sehat dan kuat, serta terhindar dari stunting, sesuai dengan program pemerintah," ujar Kopda Risman.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat menciptakan generasi yang sehat dan kuat. Posyandu Anuta Pura berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik guna mendukung kesehatan masyarakat setempat. Dengan dukungan dari tenaga kesehatan Puskesmas Bambaيرا dan kader posyandu, Posyandu Anuta Pura rutin menyelenggarakan kegiatan pemeriksaan dan penyuluhan kesehatan.

Posyandu Anuta Pura adalah pos pelayanan terpadu yang fokus pada kesehatan

ibu dan anak di Dusun Palapi, Desa Tumpaure. Dengan didukung oleh tenaga kesehatan dari Puskesmas Bambaيرا dan kader posyandu, Posyandu Anuta Pura rutin menyelenggarakan kegiatan pemeriksaan dan penyuluhan kesehatan untuk memastikan tumbuh kembang anak yang optimal dan mendukung kesehatan ibu hamil.

Dengan kegiatan yang berkesinambungan, Posyandu Anuta Pura berupaya memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat Desa Tumpaure.